

VERMERK

für	
z. K.	
von	Stadtbauamt 41 HB/lö
Datum	14.10.2011
Betreff	Grünfahrt 2011 Begehung am Mittwoch, 12.10.2011

1. Worum geht es

Protokoll zur Begehung vom 12.10.2011

2. Sachverhalt

1. Ulme am Kreisverkehr Dürrheimer Straße / Breslauer Straße

Die Ulme trägt die Nr. 52. Die Ulmen sind stark von einem Schädling bedroht. Es handelt sich um eine der letzten Ulmen im Stadtgebiet. Auch diese Ulme hat dürre Äste. Es wird entschieden, die Ulme nicht zu fällen. Sie soll in zwei Jahren erneut angeschaut werden.

2. Zwei Eschen auf dem Friedhof Donaueschingen

Die eine Esche ist dürr und mit Efeu überwachsen. Sie steht im Eingangsbereich gegenüber dem Büro. Die Esche muss gefällt werden.

Die zweite Esche steht mitten auf dem Friedhof. Sie ist gesund und Teil der Baumkulisse, die eine Besonderheit des Kernstadtfriedhofs darstellt. Die Esche steht relativ nah an einem Grab und hat eine Grabeinfassung angehoben. Dennoch soll sie aus den oben genannten Gründen erhalten werden.

3. Eschenallee an der Sonnhaldenstraße im Bereich der Reha-Klinik

Das Eschentriebsterben zeigt hier deutliche Wirkung. Vier Eschen im Bereich des Parkplatzes sind dürr und müssen gefällt werden. Die Allee ist durch drei Bäume zu ergänzen.

4. Linden am Verbindungsweg zwischen Steinweg und SSC-Platz

Der Zustand der Linden wurde insgesamt geprüft. An einer Linde (Nr. 20) wurde ein Riss festgestellt, der die Standsicherheit der Linde gefährdet. Da der Weg von Spaziergängern viel begangen wird, muss die Linde gefällt werden. Die anderen Linden, die eine markante Allee bilden, können gehalten werden.

5. Verbindungsweg von der Lessingstraße zum Fußweg zwischen Schluchweg und Altweg

An diesem kurzen Verbindungsweg befinden sich zwei Kugelhorn und ein normaler Ahornbaum. Alle drei Bäume sind in einem sehr schlechten Zustand: Etliche Hauptäste mussten bereits entfernt werden, da keine Belaubung mehr vorhanden ist. Alle drei Bäume werden gefällt und durch zwei Buchen ersetzt.



6. Schluchweg – Kugelhornbäume

Im oberen Teil des Schluchweges befinden sich in den Pflanzbeeten fünf Kugelhornbäume. Diese haben sich nicht bewährt, da sie sehr ausladend wachsen. Die Autos reißen immer wieder Äste von den Bäumen. Die Bäume sind in einem schlechten Zustand. Alle fünf Kugelhornbäume werden durch Neupflanzungen (Säulenform) ersetzt.

7. Poststraße – Linde Nr. 3

Die Linde ist von dem Brandkrustenpilz befallen und muss aus Verkehrssicherheitsgründen dringend gefällt werden. Sie wird durch eine neue Linde ersetzt.

8. Hermann-Fischer-Allee / Siedlersteg

Die Linde Nr. 52 steht sehr knapp am Siedlersteg. Die Krone ist dürr. Aus Sicherheitsgründen muss die Linde gefällt werden. Es kann dort kein neuer Baum gepflanzt werden.


Bunse